



Corinne Prost est chercheuse affiliée au CREST (Centre de recherche en économie et statistique), enseignante à l'ENSAE-ParisTech et cheffe de service de la DARES, au ministère du Travail. Elle a enseigné également à Sciences Po et a été chercheuse associée au CISER (Cornell Institute for Social and Economic Research) à l'Université de Cornell aux États-Unis pendant trois ans.

Ses recherches portent sur le marché du travail, l'économie de l'éducation, les retraites et plus généralement l'évaluation de politiques publiques. Elle a publié dans des revues économiques internationales et françaises telles que *Economic Journal*, *Industrial and Labor Relations Review*, *Economics of Education Review*, *Annales d'Économie et de Statistiques*, *Revue Économique*, *Économie et Statistique* ou *Économie et Prévision*.

Corinne Prost is an affiliate researcher at the CREST (Center for Research in Economics and Statistics); She teaches economics at the ENSAE-ParisTech (National School of Statistics and Economics); She is the Head Deputy of the Bureau of statistics of the French Ministry of Labor. She has taught at Sciences Po and was an associate researcher at the CISER (Cornell Institute for Social and Economic Research) at Cornell University during three years.

Her research focuses on labor market, economics of education and of pensions, and more generally evaluation of public policies. She has published in international and French economic journals such as *Economic Journal*, *Industrial and Labor Relations Review*, *Economics of Education Review*, *Annales d'Économie et de Statistiques*, *Revue Économique*, *Économie et Statistique* or *Économie et Prévision*.